



## Proposed changes to by-law 7A: fees Modifications proposés au règlement 7A: les cotisations

### Current/actuel:

7A Fees shall be set as follows, as of January 1st, 2020:

Life Member	\$ 2,400
Joint Life Members	\$ 3,600
Regular Member	\$ 150
Joint Regular Members	\$ 240
Regular Member, earning less than \$40,000	\$ 75
Retired Member	\$ 90
Joint Retired Members	\$ 170
Student Member	\$ 30
Classics Enthusiast	\$ 30
Pre-university Teacher	\$ 30

7A Les cotisations sont les suivantes dès le 1er janvier, 2020:

Membre à vie	2,400 \$
Membres à vie conjoints	3,600 \$
Membre adhérent	150 \$
Membres adhérents conjoints	240 \$
Membre adhérent, revenu < 40,000 \$	75 \$
Membre retraité	90 \$
Membres retraités conjoints	170 \$
Membre étudiant	30 \$
Passionné d'études classiques	30 \$
Enseignant au pré-universitaire	30 \$

### Proposed/proposé:

7A Fees shall be set as follows, as of January 1st, 2023:

Life Member	\$ 2,400
Joint Life Members	\$ 3,600
Regular Member	\$ 150
Joint Regular Members	\$ 240
Regular Member, earning less than \$40,000	\$ 20

Retired Member	\$ 90
<del>Joint Retired Members</del>	<del>\$ 170</del>
Student Member	<b>\$ 20</b>
Classics Enthusiast	\$ 30
Pre-university Teacher	\$ 30

7A Les cotisations sont les suivantes dès le 1er janvier, **2023**:

Membre à vie	2,400 \$
<del>Membres à vie conjoints</del>	<del>3,600 \$</del>
Membre adhérent	150 \$
<del>Membres adhérents conjoints</del>	<del>240 \$</del>
Membre adhérent, revenu < 40,000 \$	<b>20 \$</b>
Membre retraité	90 \$
<del>Membres retraités conjoints</del>	<del>170 \$</del>
Membre étudiant	<b>20 \$</b>
Passionné d'études classiques	30 \$
Enseignant au pré-universitaire	30 \$

### **Rationale:**

(i) Joint membership categories were removed in 2020, and should also be removed from the fee schedule.

(ii) As a measure to assist regular members earning less than \$40,000 during COVID, the membership fee for that category was temporarily adjusted to \$0 in November 2020. In order to continue supporting these members, it is proposed to set their membership fee at \$20 rather than returning to the previous \$75 fee. In the interests of equity, it is also proposed to decrease the fee for student members, who are also likely to have low income, from \$30 to \$20.

In 2021, the association had 53 regular members earning less than \$40,000 (revenue \$0) and 90 student members (revenue \$2700). A more equitable \$20 fee for both categories would result in similar revenue (\$2860). Given current and projected revenues and expenses, this is a financially sustainable model for the association at this time.

### **Explication:**

(i) Les adhésions conjointes ont supprimées en 2020 et devraient être supprimées du tableau des frais.

(ii) Afin d'aider les membres adhérents qui ont un revenu inférieur à 40,000 \$ pendant la COVID, la cotisation pour cette catégorie a été temporairement ajustée à 0 \$ en novembre 2020. Afin de continuer à soutenir ces membres, il est proposé de fixer leur cotisation à 20 \$ plutôt qu'à revenir aux frais précédents de 75 \$. Dans un souci d'équité, il est également proposé de diminuer la cotisation des membres étudiants, qui sont également susceptibles d'avoir un faible revenu, de 30 \$ à 20 \$.

En 2021, l'association comptait 53 membres adhérents qui ont un revenu inférieur à 40,000 \$ (revenu 0 \$) et 90 membres étudiants (revenu 2700 \$). Des frais plus équitables de 20 \$ pour les deux catégories se traduiraient par des revenus similaires (2860 \$). Compte tenu des revenus et des dépenses actuels et projetés, il s'agit d'un modèle financièrement viable à l'heure actuelle.